

## المقترحات المستلمة لجلسات منتدى حوكمة الإنترنت 2021

بالنسبة لبرنامج منتدى حوكمة الإنترنت 2021، يمكن لأصحاب المصلحة التقدم لتنظيم أنواع مختلفة من الجلسات بحلول 26 أيار/ مايو، 23:59 بالتوقيت العالمي. هذا العام، تمت دعوة أصحاب المصلحة لتركيز مقترحات جلساتهم على مجالات قضايا منتدى حوكمة الإنترنت 2021 التي حددها المجموعة الاستشارية لأصحاب المصلحة المتعددين واستكشافها من بين عدة أنواع جديدة من الجلسات التي تم تقديمها.

يتم سرد جميع مقترحات الجلسات، التي تم تلقيها رداً على دعوة منتدى حوكمة الإنترنت 2021 للجلسات، تحت كل نوع من أنواع الجلسات الموضحة أدناه. تمت الموافقة على المقترحات وفقاً لمعايير الدخول الأساسية لمنتدى حوكمة الإنترنت كما أنها تخضع حالياً لتقييم مفصل لإدراجها في برنامج منتدى حوكمة الإنترنت 2021، من المتوقع الإعلان عن القائمة النهائية لجميع الجلسات المقبولة بعد فترة وجيزة من المشاورات المفتوحة الثانية لمنتدى حوكمة الإنترنت 2021 واجتماع المجموعة الاستشارية لأصحاب المصلحة المتعددين (في الفترة من 22 - 23 و30 حزيران/ يونيو).

| قائمة المقترحات المستلمة للجلسة *                   |  |
|---|--|
| ورش العمل<br>قائمة المقترحات المستلمة               | جلسات في الاجتماع السنوي لمنتدى حوكمة الإنترنت حول موضوع أو سؤال محدد بشأن حوكمة الإنترنت  |
| المنتديات المفتوحة<br>قائمة المقترحات المستلمة      | الجلسات التي تنظمها الحكومات، والمنظمات الدولية القائمة على المعاهدات، والمنظمات العالمية ذات النطاق والحضور الدوليين، مع عمليات عبر المناطق، والتعامل مع قضايا حوكمة الإنترنت |
| قاعات المدينة<br>قائمة المقترحات المستلمة           | الجلسات التي تنظمها الكيانات التي تتعامل مع قضايا حوكمة الإنترنت ذات النطاق الدولي   |
| عمليات الإطلاق والجوائز<br>قائمة المقترحات المستلمة | جلسات لعرض ومناقشة المبادرات الأكاديمية و/ أو البحثية المتعلقة بحوكمة الإنترنت أو المخرجات مثل البحث أو عمل مركز الفكر وإطلاق الكتب وما شابه                                   |
| محادثات خاطفة                                       | عرض تقديمي موجز ومباشر ومُعد حول قضية معينة تتعلق بحوكمة   |

|   |   |
|---|---|
| الإنترنترنت   | قائمة المقترحات المستلمة  |
| تجمعات أصحاب المصلحة المهتمين بقضية واحدة أو قضية مشابهة؛<br>جلسات كسح الجليد، التجمعات الاجتماعية، تجمعات الأشخاص<br>والمؤسسات من منطقة معينة أو مجموعة أصحاب المصلحة أو نطاق<br>نشاط معين   | جلسات الربط الشبكي<br>قائمة المقترحات المستلمة                    |
| الجلسات التي استضافتها التحالفات الديناميكية لمنتدى حوكمة<br>الإنترنترنت  | جلسات التحالف الديناميكي<br>قائمة المقترحات المستلمة              |
| الجلسات التي تم استضافتها في اليوم السابق لبدء البرنامج الرسمي<br>لمنتدى حوكمة الإنترنت (6 ديسمبر)  | ما قبل الفعاليات<br>(جلسات اليوم صفر)<br>قائمة المقترحات المستلمة |
| ستشمل قائمة أنواع الجلسات أيضاً الجلسات التي يتم استضافتها في إطار مسار القادة رفيعي المستوى؛<br>المسار البرلماني؛ الجلسات التي تنظمها منتديات أفضل الممارسات وشبكات السياسات؛ الجلسات التي<br>نظمتها مبادرات منتدى حوكمة الإنترنت الوطنية والإقليمية والشبابية (المبادرات الوطنية والإقليمية)؛<br>جلسات المسار للقادمين الجدد؛ الجلسات التمهيديّة والختمائية؛ وكذلك الجلسات الرئيسة. |   |

### منتدى حوكمة الإنترنت 2021 الهجين

سيتم تنظيم منتدى حوكمة الإنترنت 2021 بتنسيق مختلط، حيث يرحب بالمشاركين الذين ينضمون بشكل مادي إلى الموقع في كاتوفيتشي بالإضافة إلى المشاركين الذين ينضمون بشكل افتراضي عبر الإنترنت. الهدف هو أن يتمتع جميع المشاركين سواء في الموقع أو من خلال الوصول إلى منتدى حوكمة الإنترنت عبر الإنترنت بتجربة مماثلة عند المشاركة في جلسات منتدى حوكمة الإنترنت. كان من المتوقع من جميع منظمي الجلسة النظر في عناصر التفاعل واستيعاب الشكل المختلط في مقترحاتهم، كما ينبغي قبوله بعد تنفيذ الجلسات،

\*إخلاء المسؤولية: يتم نشر قوائم مقترحات الجلسة كما وردت. تقع المسؤولية عن المحتوى المقدم على عاتق المقدمين.



# IGF 2021 Received Session Proposals

For the IGF 2021 programme, stakeholders could [apply](#) to organize different types of sessions by 26 May, 23:59 UTC. This year, stakeholders were invited to focus their session proposals on the IGF 2021 [issue areas](#) the MAG identified and explore amongst several **new types of sessions** introduced.

**All session proposals, received in a response to the IGF 2021 call for sessions, are listed under each type of the session indicated below.** The proposals were cleared against the basic entry criteria of the IGF and are currently under detailed evaluation for possible inclusion in the IGF 2021 programme. It is expected that the final list of all accepted sessions will be announced shortly after the 2nd IGF 2021 Open Consultations and MAG Meeting, 22-23 and 30 June.

| List of received session proposals*   |  |
|---|--|
| <b>WORKSHOPS</b><br><i>list of received proposals</i>   | sessions in the IGF annual meeting on a specific Internet governance topic or question   |
| <b>OPEN FORUMS</b><br><i>list of received proposals</i>   | sessions organized by governments, treaty-based international organizations, and global organizations with international scope and presence, with operations across regions, dealing with Internet governance issues |
| <b>TOWN HALLS</b><br><i>list of received proposals</i>  | sessions organized by entities dealing with Internet governance issues of international scope  |
| <b>LAUNCHES AND AWARDS</b><br><i>list of received proposals</i>   | sessions to present and discuss Internet governance-related academic and/or research initiatives or outputs such as research or think tank work, book launches and similar   |
| <b>LIGHTNING TALKS</b><br><i>list of received proposals</i>   | brief, to-the-point, prepared presentation on a specific Internet governance issue   |
| <b>NETWORKING SESSIONS</b><br><i>list of received proposals</i>   | gatherings of stakeholders interested in a same or similar issue; icebreaker sessions; social gatherings; gatherings of people and organizations from a particular region, stakeholder group, or area of activity    |
| <b>DC SESSIONS</b><br><i>list of received proposals</i>   | sessions hosted by the IGF Dynamic Coalitions  |
| <b>PRE-EVENTS (DAY 0 SESSIONS)</b><br><i>list of received proposals</i>   | sessions hosted on the day before the IGF official programme begins (6 December)   |
| The list of types of sessions will also include the sessions hosted under the High-Level Leaders Track; Parliamentary Track; sessions organized by the Best Practice Forums and Policy Networks; sessions organized by the national, regional and youth IGF initiatives ( <a href="#">NRIs</a> ); newcomers track sessions; introductory and concluding sessions; as well as the main sessions. |  |

## Hybrid IGF 2021

The IGF 2021 will be organized in a [hybrid format](#), welcoming participants joining physically on-site in Katowice as well as participants joining virtually online. The goal is

for all participants whether on-site or accessing the IGF online to have a similar experience when engaging with IGF sessions. All session organizers were expected to consider elements of interactivity and accommodate the hybrid format in their proposals, as well as after in the implementation of the sessions, should accepted.

---

*\*Disclaimer: The lists of session proposals are published as received. The responsibility for the content submitted is with the submitters.*